

FORFAIT/SKI PASS PRIX PRICE/Pers	INDIVIDUEL/INDIVIDUAL								
	Adulte 13 à 64 ans Adult 13 to 64 years	Enfant 5 à 12 ans Child 5 to 12 years	Senior 65 à 74 ans Senior 65 to 74 years	Adulte 13 à 64 ans Adult 13 to 64 years	Enfant 5 à 12 ans Child 5 to 12 years	Senior 65 à 74 ans Senior 65 to 74 years	Adulte 13 à 64 ans Adult 13 to 64 years	Enfant 5 à 12 ans Child 5 to 12 years	Senior 65 à 74 ans Senior 65 to 74 years
Durée/Duration jours consécutifs/consécutives days	LES 3 VALLÉES			LES MENUIRES - ST-MARTIN			VALLÉE DES BELLEVILLE		
Matin/Morning (jusqu'à 12h30 / to 12:30pm)	44,00 €	35,20 €	39,60 €	34,60 €	27,60 €	31,10 €	-	-	-
Après-midi/Afternoon (à partir de 12h30 / from 12:30pm)	44,00 €	35,20 €	39,60 €	34,60 €	27,60 €	31,10 €	41,00 €	32,80 €	36,90 €
4 heures consécutives/ 4 hours	-	-	-	38,50 €	-	-	-	-	-
1 jour/day	53,00 €	42,40 €	47,70 €	41,70 €	33,30 €	37,50 €	49,50 €	39,60 €	44,55 €
2 jours/days	104,00 €	83,20 €	93,60 €	82,00 €	65,60 €	73,80 €	97,50 €	78,00 €	87,75 €
3 jours/days	155,00 €	124,00 €	139,50 €	123,00 €	98,40 €	110,70 €	145,00 €	116,00 €	130,50 €
4 jours/days	204,00 €	163,20 €	183,60 €	162,00 €	129,60 €	145,80 €	192,00 €	153,60 €	172,80 €
5 jours/days	248,00 €	198,40 €	223,20 €	196,00 €	156,80 €	176,40 €	233,00 €	186,40 €	209,70 €
6 jours/days	260,00 €	208,00 €	234,00 €	203,00 €	162,40 €	182,70 €	246,00 €	196,80 €	221,40 €
7 jours/days	300,00 €	240,00 €	270,00 €	236,00 €	188,80 €	212,40 €	282,00 €	225,60 €	253,80 €
8 jours/days	341,00 €	272,80 €	306,90 €	269,00 €	215,20 €	242,10 €	321,00 €	256,80 €	288,90 €
9 jours/days	382,00 €	305,60 €	343,80 €	302,00 €	241,60 €	271,80 €	360,00 €	288,00 €	324,00 €
10 jours/days	423,00 €	338,40 €	380,70 €	335,00 €	268,00 €	301,50 €	399,00 €	319,20 €	359,10 €
11 jours/days	464,00 €	371,20 €	417,60 €	368,00 €	294,40 €	331,20 €	438,00 €	350,40 €	394,20 €
12 jours/days	505,00 €	404,00 €	454,50 €	401,00 €	320,80 €	360,90 €	477,00 €	381,60 €	429,30 €
13 jours/days	546,00 €	436,80 €	491,40 €	434,00 €	347,20 €	390,60 €	516,00 €	412,80 €	464,40 €
14 jours/days	587,00 €	469,60 €	528,30 €	467,00 €	373,60 €	420,30 €	555,00 €	444,00 €	499,50 €
Saison	1 115,00 €	892,00 €	1 003,50 €	883,00 €	706,40 €	794,70 €	1 025,00 €	820,00 €	922,50 €
Extension domaine 1 jour Ski area extension 1 day	29,00 €	23,20 €	26,10 €	-	-	-	27,00 €	21,60 €	24,30 €

Assurance/ Insurance	13 ans/-13 yrs old	13 ans et +/13yrs old and over
Jusqu'à 7 jours up to 7 days	2,40 € par jour/each day	2,80 € par jour/each day
De 8 à 21 jours from 8 to 21 days	19,20 €	22,40 €

Voir document officiel assurance carré neige disponible dans tous nos points de vente.

Find all the official informations with « Carré neige » insurance brochure available in the ski pass offices.

Ces tarifs sont exprimés en euros par personne et toutes taxes comprises. Ils sont établis sur la base des taxes en vigueur à la date du 12/03/2012 et sont susceptibles d'être modifiés, notamment en cas de variation des taxes applicables. Toutes les réductions sont appliquées sur la base du tarif adulte. Conditions d'utilisation des forfaits de ski : un forfait est obligatoire pour emprunter les remontées mécaniques. La durée est exprimée en jours consécutifs. Choisissez la bonne durée dès le début de votre séjour la prolongation n'est pas possible. L'achat d'un titre entraîne la connaissance et l'acceptation intégrale des règlements de transport et de sécurité et des conditions générales de vente affichées sur tous les points de vente Sevabel et téléchargeables sur www.lesmenuires.com. Informations pratiques : Justificatif date de naissance pour forfait gratuit (-5 / 75 ans et +) et réduction (enfants, seniors). Photos d'identité pour forfait gratuit (-5 / 75 ans et +) et forfait saison. Les forfaits gratuits sont à retirer dans l'un de nos points de vente physiques Sevabel. Achat de l'assurance Carré neige recommandé. Les domaines des Menuires Saint Martin de Belleville et Les 3 Vallées sont ouverts du 8 décembre 2012 au 26 avril 2013. Les domaines sont réduits du 8/12/2012 au 21/12/2012 inclus et du 20/04/2013 au 26/04/2013. La vente des forfaits 3 Vallées et Vallée des Belleville pourra être différée en cas d'enneigement insuffisant ou de fermeture des liaisons 3 Vallées. Les forfaits 3 Vallées et Vallée des Belleville ne seront acceptés dans les autres stations que si la liaison à ski est ouverte.

These tariffs are given in Euros per persons, net of all taxes. They are based on the taxes in effect on 12/03/2012 and may be subject to modification, notably if the applicable taxes change rates. Discount are calculated and compared to the adult public price. Conditions of use for ski passes : A ski pass is compulsory to use the ski lifts. The duration is given in consecutive days. Choose the right duration from the start. No period extension possible. The purchase of a ski pass implies full knowledge and acceptance of the transport and safety rules as well as the general sales conditions posted in the Sevabel ski pass offices and available for downloading on www.lesmenuires.com. Practical information : Proof of age compulsory for all free (-5 / 75 yrs old and over) and reduced tariff. Passport photo for free (-5 / 75 yrs old and over) and season passe. The purchase of a Carré neige insurance is recommended. The ski areas of les Menuires Saint Martin de Belleville and Les 3 Vallées are open from 22/12/2012 to 26/04/2013, the ski areas are reduced from 08/12/2012 to 21/12/2012 included and from 20/04/2013 to 26/04/2013 included. The sales of 3 Vallées and Vallée des Belleville skipasses may be postponed in case of insufficient snow or closed 3 Vallées links. The skipasses Vallée des Belleville and 3 Vallées will only be accepted in the other resorts if the ski lifts links are opened.